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ATA N.° 26/2016 

Aos vinte e três dias do mês de Agosto de dois mil e dezesseis, às dezenove horas e 

cinco minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou 

que o Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia três (03) ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito, um oficio (01) ao Tenente 

Flamarion Machado e uma (01) Moção de Pesar aos familiares do falecido Sr. Adelar 

Hartmann. Em correspondências recebidas havia um (01) oficio do Poder Executivo. Em 

seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número quarenta e cinco (45), que 

autoriza o Poder Executivo a efetuar a contratação emergencial de um médico 

veterinário e dá outras providencias; Projeto de Lei número quarenta e seis (46), que 

altera a redação do art.2°, inciso II da Lei Municipal n.° 1837/2016. Logo após, o 

Secretário realizou a leitura dos Projetos de Lei número cinco (05), seis (06) e sete (07) 

de iniciativa Legislativa, que dispõem sobre a fixação dos subsídios dos Vereadores, 

Prefeito e Vice-Prefeito e Secretários Municipais para a legislatura 2017/2020 e dá 

outras providências. Conforme na ordem do dia, o Presidente Guilherme Schmitz 

informou que devido o Projeto de Lei número quarenta e cinco (45) ser encaminhado em 

regime de urgência, o mesmo entrará em votação; sendo posteriormente aprovado por 

unanimidade. Na sequência, o Secretário realizou a leitura do parecer da citada 

Proposição, que em discussão o Prefeito em exercício, Sr. Jair Vicente Ritter, esclareceu 

que devido o afastamento judicial do médico veterinário efetivo e a fim de não prejudicar 

as microempresas e produtores do Munícipio, a Administração Municipal entendeu a 

emergência como questão de saúde pública, não interferindo na contratação de um novo 

veterinário nesse período de eleições municipais, além do mais é a única forma para 

darem continuidade aos trabalhos internos e a fiscalização. Finalizando o comentário, 

afirmou que estará especificado em contratado que ao retorno do profissional efetivo, o 
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veterinário contratado deverá ser exonerado do cargo. Em votação, o Projeto de Lei foi 

aprovado por unanimidade. Devido o Projeto de Lei número quarenta e seis (46) 

também ser encaminhado em caráter de urgência, o Presidente colocou o pedido do 

Poder Executivo em votação que foi aprovado por unanimidade, assim como 

posteriormente o seu parecer. Passando para as explicações pessoais, o Vereador Luiz 

N. Pereira da Silva agradeceu a presença de todos na sessão em especial ao Prefeito 

em exercício, na qual aproveitou para questioná-lo se a Administração tomará alguma 

providência para intervir o munícipe conhecido como Camilo no acúmulo de lixo em área 

residencial. Em resposta, o Sr. Jair Vicente Ritter informou que foi verificar o local e se 

surpreendeu com a quantidade de lixo existente e comentou que tempos atrás já haviam 

destinado um galpão para o munícipe colocar os seus entulhos, mas que por algum 

motivo o utilizou por pouco tempo e reativou o lixão em suas propriedades. Destacou 

que inicialmente farão a limpeza do local, a orientação ao munícipe quanto ao 

recolhimento e o depósito dos entulhos e a verificação legal para providências mais 

drásticas. O Vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença do Tenente 

Flamarion Machado e de seu colega brigadista e comentou que infelizmente a realidade 

atual é preocupante, onde a criminalidade está aumentando e os efetivos nas ruas 

diminuindo, trabalhando da maneira que pode. Acrescentou que não se podem assumir 

todos os problemas encontrados na segurança pública e drogadição dentro do 

Município, mas acredita que com os Policiais Militares mais participativos e integrados 

junto a comunidade, as pessoas se sentirão mais seguras e abertas aos diálogos. O 

vereador também manifestou seu voto de confiança às providências que serão tomadas 

quanto ao destino certo do lixo acumulado próximo as margens da BR-470. O Vereador 

João L. Almeida de Mello também aproveitou a presença do Prefeito em exercício para 

solicitar providências na estrada que dá acesso às suas propriedades e demais 

criadores, além de ajeitar o bueiro que está solicitando há bastante tempo. Acrescentou 

que iria fazer o serviço particular, mas como há uma rede de água que passa no local e 

a fim de evitar problemas, espera que a Secretaria de Obras Públicas o faça. Logo após, 

o vereador parabenizou a Brigada Militar pelo trabalho de abordagens em Campestre 

Alto e destacou que esses tipos de ações já inibem os meliantes e infratores de 
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circularem, além de garantir mais segurança a comunidade. Destacou ainda que é 

complicado atender todos os chamados e estar em vários lugares ao mesmo tempo com 

poucos efetivos. O vereador Luiz Hanauer agradeceu a presença do efetivo da Brigada 

Militar na Sessão. O vereador André Adilson Artus agradeceu o Prefeito em exercício 

por tentar buscar uma solução para a questão do lixo nas propriedades do conhecido 

Camilo, bem como parabenizou os brigadistas por fazerem um bom trabalho, terem 

coragem e determinação diante dos problemas atuais na segurança pública. Também 

convidou a todos a participarem da galinhada promovida pelo São Pedro Futebol Clube, 

que será realizada no dia dez de setembro. Com a palavra, o Presidente Guilherme 

Schmitz agradeceu a presença do Tenente Flamarion e aproveitou para questiona-lo se 

com a apreensão da moto dos suspeitos dos assaltos no Município e região a 

comunidade poderá ficar mais tranquila e quais os procedimentos realizados até o 

momento para inibir a ação dos meliantes, bem como o porquê do número de 

emergência 190 não estar a disposição da população. Em resposta, o Tenente 

primeiramente agradeceu o convite a participar da sessão e expôs em números reais a 

situação de efetivos no Estado, Região e Município, e concorda com os Vereadores 

quanto a preocupação no aumento de assaltos e furtos; acrescentou que os casos 

aumentaram consideravelmente e que infelizmente por precisarem atender quatro 

municípios não conseguem resolver todos os chamados da população. Quanto ao fato 

da motocicleta apreendida e o envolvimento desta com os assaltos no Município, o 

Tenente Flamarion afirmou que o veiculo foi para pericia e estão aguardando uma 

resposta para assim poderem prosseguir com os trabalhos. Já o numero de emergência 

está ativo, só que a Brigada Militar não tem efetivos suficientes para ficar a disposição 

vinte e quatro horas na unidade para atender telefones, por isso muitas vezes as 

pessoas realmente não irão conseguir entrar em contato com os brigadistas; o Tenente 

afirmou que estão confeccionando e entregando o informativo com os novos números 

disponíveis para as emergências. Também comentou sobre o Projeto do Proerd que irá 

prosseguir diante dos fatores positivos vistos em crianças e jovens na prevenção das 

drogas. Em seguida foi mencionado o trabalho que a PM está realizando nos quatro 

municípios e a dificuldade de atenderem a todos, a falta de brigadistas nas ruas, a 
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facilidade com que os jovens estão conseguindo as drogas e o seu consumo em locais 

públicos, o Projeto de prevenção a ser seguido de Barão, as obrigações do Estado com 

a Policia Militar, a triste realidade na segurança pública e a futura necessidade dos 

próprios Municípios arcarem com as despesas dos brigadistas, dentre outros assuntos. 

Logo após, o Presidente Guilherme Schmitz parabenizou a comunidade de São José 

pelo evento realizado, agradeceu a presença e os esclarecimentos dados pelos 

brigadistas, bem como as demais pessoas presentes. Não havendo mais nada a tratar, 

encerrou Sessão, que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 23 de Agosto de 

2016.  

 


